













Untuk giliran selanjutnya, arisan dilakukan dengan sistem lelang. Dengan arisan ini yang berhak melakukan lelang atau tawar menawar adalah 52 orang peserta lainnya. Peserta yang sudah pernah mendapat giliran atau menang tidak memiliki hak lagi untuk mengikuti lelang, dan hanya memiliki kewajiban membayar uang iuran sesuai ketentuan pelelangan.

Besarnya lelang sudah disepakati dan tidak dibatasi, tergantung minat dan keberanian pelelang. Misal dalam arisan ini seseorang berhasil memenangkan lelang dengan penawaran tertinggi Rp. 300.000 + 5.300.000 (53 orang) maka hasilnya Rp. 5.700.000,- dan hasil itulah yang diberikan kepada pemenang lelang. Kemudian apabila penawaran tertinggi Rp. 500.000 + 5.300.000 (53 orang) maka hasilnya Rp. 5.500.000,-. Jadi pembayaran iuran arisan lelang menyesuaikan berapa penawaran tertinggi atau pemenang arisan lelang. Sehingga disetiap pelaksanaan lelang hasil undian yang di dapat adalah berbeda-beda.

Setelah mengetahui data tersebut dapat diketahui bahwa terjadi ketidakseimbangan hasil undian arisan lelang setiap bulannya, sehingga menimbulkan ketidakadilan dan ada sebagian anggota arisan lelang yang dirugikan.

Tetapi tidak dipungkiri siapapun yang mengikuti arisan dengan sistem lelang ini ingin mendapatkan undian dengan nilai lelang yang kecil agar bisa digunakan untuk memenuhi kebutuhan. Dalam hal ini pihak penyelenggara





Dan praktik ini sudah berlangsung beberapa periode, praktik ini mengindikasikan bahwa arisan ini banyak di minati masyarakat dengan cara seperti ini kebutuhan masyarakat dapat segera terpenuhi. Lelang menurut pengertian transaksi muamalah dan syariat Islam kontemporer, dikenal sebagai bentuk penjualan barang di depan umum kepada penawar tertinggi. Dalam Islam juga memberikan kebebasan keleluasaan dan keluasan ruang gerak bagi kegiatan usaha umat Islam dalam rangka mencari karunia Allah berupa rizki yang halal melalui berbagai bentuk transaksi saling menguntungkan yang berlaku di masyarakat tanpa melanggar ataupun merampas hak-hak orang lain secara tidak sah.